

ABSTRAK

Audit report lag merupakan isu penting karena dapat mempengaruhi ketepatan waktu informasi akuntansi yang digunakan oleh pengguna internal dan eksternal untuk pengambilan keputusan mereka. Hal tersebut menjadi motivasi penelitian ini dilakukan, sehingga penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh keahlian keuangan komite audit dan manajemen laba terhadap *audit report lag*. Variabel dependen pada penelitian ini adalah *audit report lag* dan terdapat dua variabel independen dalam penelitian ini yaitu keahlian keuangan komite audit dan manajemen laba. Keahlian keuangan diukur dengan proporsi jumlah komite audit yang memiliki latar belakang atau pengalaman dibidang akuntansi ataupun keuangan. Manajemen laba diukur dengan *Discretionary Accrual* dengan variabel tambahan *Return on Assets (ROA)*. *Audit report lag* diukur dengan jumlah hari antara akhir tahun fiskal dengan tanggal tanda tangan laporan audit (log natural).

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2017 sampai dengan tahun 2021. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah sampel yang digunakan sebesar 184 (seratus delapan puluh empat). Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi liner berganda dengan menggunakan SPSS versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial (1) Keahlian keuangan berpengaruh negatif secara signifikan terhadap *audit report lag*, yang berarti bahwa semakin banyak komite audit dengan keahlian keuangan maka *audit report lag* semakin pendek atau menurun. (2) Manajemen laba berpengaruh negatif terhadap *audit report lag*, hal ini berarti bahwa semakin tinggi manajemen laba maka *audit report lag* semakin turun atau pendek. Kemudian secara simultan keahlian keuangan komite audit dan manajemen laba sama-sama berpengaruh signifikan terhadap *audit report lag*.

Kata kunci: *audit report lag*, komite audit, keahlian komite audit, manajemen laba